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國立北門高級中學 110學年度第 7次行政會報紀錄 

壹、時間：中華民國 111年 3月 23日（星期三）上午 10時 00分 

貳、地點：2樓秘書室 

參、主席：吳俊憲                 紀錄：蔡宜育 

肆、出席人員：吳彰庭、吳嘉晉、洪旭信、郭慧雯、秦蓓、梁士琦、郭子琦 

請假人員：張仕麟 

伍、上次會議決議案及校長指示重點執行情形報告：略 

陸、各處室報告重點摘要： 

一、教務處： 

(一)繁星放榜，本年錄取 71位(去年 76位)，錄取率 6成 3，國立大學 32位，占全部 45%。 

(二)顯微鏡及電腦都已捐贈完畢，新聞稿已發給各記者參考，本次活動最主要是可以使

用的資源資助資源較少學校，拋磚引玉，對於學校招生也會有幫助。 

(三)今日起為段考教室的秩序，還請教官室協助。 

(四)自然科學館地球科學教室空間活化及電腦教室收納空間改善規劃設計監造採購已依

照程序簽出，請總務處協助辦理。 

(五)跨領域美感海報已製作完畢，請總務處協助張貼。 

(六)借課擬與學務處合作，請導師幫忙協助管制，借課練習活動的數量不能太多。 

 

二、學務處：請假。 

 

三、教官室：無。 

 

四、總務處： 

(一)中正堂油漆已決標，窗簾採購預計下週一開標。 

(二)非山非市補助計畫申請，預計申請項目普通班宿舍圍牆及體育班宿舍化糞池，其中

體育班宿舍還是採用化糞池汰換，不採汙水處理池方式，這樣量體小，施工影響範圍

較小。 

(三)排球場攔截網已請廠商估價，因跨距六米較寬，廠商建議採用鋼索橫跨架網。 

(四)天氣漸漸轉熱，最近有學生到總務處反應環境變化要開冷氣，目前回應學生考量 4

月份如果氣溫到 29度，再開放。 
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五、輔導處：無。  

 

六、圖書館： 

(一)3月 24日星期四圖書館 2樓封館，0到 9類書暫時不能外借、因為 2樓書架要開始

施工，標餘款將辦理增購。 

(二)汰換下來書櫃建議可以捐給資源較少團體，例如孤兒院、育幼院。 

(三)圖書館 2樓封館後建議將 3樓廁所解鎖，開放給學生使用，但須定期清掃。 

(四)圖書館有接辦關懷動物計畫，遭學生反映電子廣播宣導校狗的資料太占版面占資

源，其實宣導時間也只有二日至三日，宣導目的是讓同學對生命尊重，潛移默化感受

關懷動物重要性，進而落實生命教育，實在不知道如何回復。 

 

七、人事室：顏明進教師確定申請退休，將依規定辦理教師徵選作業。 

  

八、 主計室：無 

 

九、 秘書： 111年內部控制作業修訂作業需要定期檢討，例如 B01-04 留校晚自修辦理

流程、F02-01 軍械清點作業隨著業務更動有需要修正，或對於其他業務進行風險評

估，是否需要新訂內部控制程序，詳國立北門高級中學 111 年內部控制作業修訂作業、

國立北門高中內部控制制度 111年風險評估及作業項目彙總表。 
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柒、提案討論：無 

提案 1：修訂國立北門高級中學第 25屆校友楊正利捐贈成立「慈母楊斷女士獎助學金」獎頒

規定。 

提案單位：教務處 

決議：照案通過。 

附件 
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提案 2：修訂國立北門高級中學協助行政業務辦理教師任用要點。 

提案單位：教務處 

決議：修正後通過。 

附件 
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提案 3:訂定國立北門高級中學校外上課申請表。 

提案單位：教務處 

決議：修正後通過。 

附件 
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捌、臨時動議：無 

 

玖、主席結論： 

一、借課的管制教務處與學務處協商好，再利用導師會議向導師說明清楚。 

二、繁星放榜新聞稿使用照片，還請教務處協助提供。 

三、繁星放榜後接下來的申請入學還請輔導處協助。 

四、3 月 25 日星期五安排自主學習課程，大約 2 小時課程，請教官室協助指揮學生中正堂

座椅，並請訓育組事前測試投影機。 

五、4月 1日玫瑰樂團到校演出，座位安排請秘書協助處理。 

六、冷氣的開放使用問題，還是盡量以節能、綠色環保愛地球立場向學生說明。 

 

拾、散會：當日上午 11時 29分。  


